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村中　秀朗会員今月のソングリーダー

本日のプログラム
理 事 会� 11：15～ 12：00
32周年特別例会� 12：30～ 13：30
特別卓話：「《広い河の岸辺》は
� なぜ奇跡の歌なのか？
卓 話 者：いちよ ･きよ ･やぎりんバンド♪
� ミニ・コンサート
� （紹介者）浅原　英明会員

次回（２月21日）のプログラム
【地区大会】於：京王プラザホテル
登録開始� 12：00
開会点鐘� 13：00
閉会点鐘� 16：30
記念講演� 17：00～
懇 親 会� 18：30～
※２月28日例会の振替

第 1492 回例会　　2018 年 2月 14日

前回第1491回例会報告　2018年１月24日

会 長 報 告会 長 報 告会 長 報 告会 長 報 告
１．新倉会員にマルチプル・ポールハリス・フェロー
のバッジ、及び、米山記念奨学会より「米山功労
者・第12回メジャードナー」の感謝状が届きまし
たので、お渡しいたします。

副 幹 事 報 告副 幹 事 報 告副 幹 事 報 告副 幹 事 報 告
１．「ハイライトよねやま214号」「青少年奉仕情報
27号」「バギオだより１月号」が届きましたので
皆様のメールボックスにお入れしてあります。ぜ
ひご参照ください。

新倉会員にマルチプル・ポール
ハリス・フェローのバッジ、
及び、「米山功労者・第12回メ
ジャードナー」感謝状をお渡し

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率 12月20日分

修正出席率

34名 28名 20名 8名 71.43％ 92.86％

■ビジター
東京西北ＲＣ� 麻生　利勝様
東京池袋西ＲＣ� 本谷　昭眞様
東京紀尾井町ＲＣ� 金井　繁晴様
東京リバーサイドＲＣ� 榎本　　孝様

■ゲスト
森川義基会員ご友人� 小林　幸子様

有我会員

本日の
　分間スピーチ

【会員の誕生日】
村中　秀朗会員� 11日
松井　善吾会員� 26日
【夫人の誕生日】
吉田　惠子夫人� 8日
村山　紀子夫人� 11日
大野まり子夫人� 24日
【結婚記念日】
森川　義基・あつ子ご夫妻� 6日
佐野明三郎・和子ご夫妻� 19日

2月のお祝い

28年間皆出席� 斉藤　　直会員
13年間皆出席� 月井　雅夫会員
１年間皆出席� 有我　信行会員
１年間皆出席� 細田　新子会員

年間
100％
出席表彰
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東京西北ＲＣ　麻生利勝様／いつも楽しいクラブでメ

イキャップさせて頂き感謝します。
新倉会員／年始の挨拶欠礼しました。ニコニコで代え

させて頂きます。本年もよろしくお願いします。
浅原会員／新年、初出席です。本年も皆様よろしくお

願い致します。誕生日のお祝いも兼ねております。
櫛田会員／１月22日（月）富士宮ＲＣの前島様を訪ね

てきました。例会に出席して大変勉強になりまし
た。富士山世界遺産センター、米山梅吉記念館な
どもご案内頂き感激致しました。皆さんとご一緒
に再び訪れたいと思いました。

佐藤会員／歯の切開治療がようやく一段落しました。
歯はとっても大切ですね。皆さんも十分お気をつ
け下さい。

細田会員／前回の例会卓話・村野武範様のお話が楽し
く、しかも陽子線治療をお教え下さり感謝しま
す！

2017-18 年度

ク ラ ブ 協 議 会③
各委員会 活動経過報告

櫛田クラブ奉仕委員長
活気ある例会運営の一つとし
て、他クラブとの交流なども
図っていきたいと考えていま
す。

佐藤親睦・家族委員長
なるべく経費を使わず、皆さ
んに負担なく、かつ楽しく参
加できる会を計画したいと考
えています。

稲川ＳＡＡ委員長
例会を楽しく活気あるものに
するのが役目。皆様のご協力
をよろしくお願いします。

細田国際奉仕委員長
間もなく日台親善会議があ
り、友好クラブとの親睦を積
極的に深めていきたいと考え
ています。

細田プログラム・
� 広報委員長

マイ・ロータリ－を周知し、
会員皆さんが使えるように進
めていきたいと思っています。

吉田会員増強・
� 退会防止委員長

現在９名の方をお誘いしてい
ますが、「奉仕」の精神を説
明しご理解いただくのが難し
いのが実感です。

佐野ロータリー財団
� 委員長

次年度は補助金プロジェクト
で地区の予算をいただけると
いうことで、嬉しく思います。

浅原会員選考・
� 職業分類委員長

入会の推薦があってできる仕
事なので、会員増強のお手伝
いをしたいと思います。

竹内バギオ副委員長
寄付金全体の約９％程が当ク
ラブからで、貢献度は非常に
髙いものです。この流れを止
めることなくさらに加速した
いと思っています。

新倉米山奨学委員長
米山奨学への寄付金を増額さ
れた月井会長の英断に感謝し
ています。

有我社会奉仕委員長
次年度の補助金プロジェクト
が地区の推薦をいただくこと
ができました。皆様のご協力
をお願いします。

廣内青少年奉仕委員長
朴さんの当クラブでのお世話
期間も間もなく終わります
が、今後も青少年の育成に積
極的に関わっていきたいと思
います。


